

## 青年部会長あいさつ

謹んで新春のお喜び申しあげます

平素より、青年部会の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症の影響によりイベント等が開催されず、青年部会として社会貢献活動ができていない状況が続いておりましたが、役員会で今だから出来ることを行おうと調査検討を重ね、三次の観光資源でもある霧の海が見られる高谷山の環境整備をされている霧中クラブさんが人員不足で困っておられるということ知り、木の伐採作業を計4回お手伝いさせていただき大変に喜んでいただくことができました。

昨年、開催されました「法人会全国青年の集い沖縄大会」は、多くのメンバーにて現地参加をすることができました。部会長サミットでは全国の部会長の方と交流することができ、同じような課題で苦勞されていることや、取り組んでいる事業を共有することができ大変有意義な時間を過ごすことができました。

今後の取り組みとして「租税教室・財政健全化のための健康経営プロジェクト・会員拡大」を推進いたします。

昨今は健康経営プロジェクトも様々な所で聞く機会が増えており、大企業のみならず中小企業にも浸透されてきておりますので率先して推進してまいりたいと思います。

皆様におかれましては、本年も青年部会に対し引き続きのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げますとともに、地域のオピニオンリーダーとして、会員一丸となり困難な時代を切り開いてまいりたいと思います。

結びに、皆様にとって実り多き一年となられますことを心よりご祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。